
  SUBSTANTIV 
 

 

männlichweiblich

Lebewesen

Pluralbildung
männlich /
weiblich

Sonderfall

Deklination

Ausnahmen:

SUBSTANTIV

-o Ausnahme: mano, radio, foto, moto

-or Ausnahme: labor, flor

-aAusnahme:día, tranvía, problema, idioma

-dad; -ciónAusnahme:keine

Lebewesen mit Endungen auf -o, -l,
-n, -r, -s, -z bilden die weibliche For
auf -a (Bsp.: perro => perra)

Endung auf Vokal-s wird angehängt
Endung auf Konsonant-es wird angehängt

auf -e, oder auf Konsonant
endende Substantive

Weibliche Substantive, die mit
betontem a- / ha- beginnen, bekommen
im Singular Artikel el bzw. un. 
Das Geschlecht bleibt aber weiblich.

Genitivde + (Artikel) + Substantiv
Dativa + (Artikel) + Substantiv

Akkusativ (Person)(wie Dativ)

Endung auf -í / -ú 
Endung auf -es, -is, -us

de + el  => del
a   + el  => al

Beachte:
Bei Endung auf -z ändert sich im Plural die Schreibung. 

luz => lucesBsp.: 

Aus nahm e: arte
el arte gótico / 

las artes plásticas
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